

Journalistes de l'ONU en visite au Canada

PARMI LES programmes que le ministère des Affaires extérieures a mis au point dans le domaine de l'information, il en est un dont l'objet est de permettre à un groupe choisi de journalistes étrangers de mieux connaître le Canada. Dans le cadre de ce programme, des correspondants de divers pays reçoivent, individuellement ou en groupes, l'invitation de visiter le Canada, leur itinéraire étant établi suivant ce qui les intéresse en particulier.

Un récent voyage de ce genre, qui a remporté un vif succès, a été organisé pour un groupe de correspondants accrédités auprès de l'Organisation des Nations Unies. Les membres en étaient soit chefs de bureau aux Nations Unies, soit correspondants en chef à l'ONU pour leurs organismes respectifs.

Le groupe, qui comptait 19 personnes, est arrivé à Ottawa le 24 mai, à bord d'un avion du ministère des Transports. L'après-midi du premier jour de la visite a été consacré à une excursion dans la capitale. Le soir a eu lieu un dîner officiel. En l'absence du secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Howard Green, son secrétaire parlementaire, M. Wallace Nesbitt était l'hôte du groupe.

Le lendemain, les correspondants ont visité l'édifice du Parlement et la Chambre des communes, où ils ont été reçus par les leaders du gouvernement et les députés. L'après-midi, le premier ministre, M. Diefenbaker, a donné une conférence de presse, qui a été le point marquant de la visite; après la conférence, le groupe a pris le train pour Montréal.

Le 26 mai, les correspondants ont fait une excursion, sous les auspices de l'Administration de la voie maritime du Saint-Laurent. Le soir, le président de la société d'édition du *Montreal Star* recevait les visiteurs à dîner.

Le 27 mai, ceux-ci quittaient l'aéroport de Dorval à destination de New-York, par l'avion du ministère des Transports qui les avait amenés à Ottawa.

Commentant cette visite, le président de l'Association des correspondants à l'ONU a écrit: "Mes collègues ont souligné à quel point leur connaissance du Canada s'est étendue et à quel degré leur perspective du pays s'est améliorée". Le secrétaire de l'Association écrit à son tour: "De tels voyages, si brève doive en être la durée, ont une valeur inestimable; ils nous fournissent le cadre indispensable à notre travail, et ceci est d'autant plus vrai dans le cas d'un pays vivant et dynamique comme le Canada, qui jouit d'un prestige international élevé".

Au point où en est le programme, on s'attend que 10 journalistes pourront visiter le Canada au cours de cette année financière.